



## PREMIO DE DERECHO SANITARIO

Las Fundaciones AMA y De Lorenzo hicieron entrega, la semana pasada, del primer Premio Nacional de Derecho Sanitario. José María Mora, asesor jurídico de los colegios de médicos y dentistas de Huelva, ha sido el ganador del galardón por su trabajo *Camino a la mediación sanitaria*. La entrega tuvo lugar en la Real Academia de Medicina, en un acto presidido por Ana Mato, ministra de Sanidad. En la imagen, Diego Murillo, presidente de AMA; Joaquín Poch, presidente de la Real Academia de Medicina; Ana Mato, Juan Antonio Xiol, magistrado del Tribunal Constitucional; Ricardo De Lorenzo, de la Fundación De Lorenzo, y José María Mora García.